



Michael Schmidt

Marie Johansen

Gedruckt
21 Mai 2019

Wichtig

Personalentscheidungen sollten niemals allein auf der Basis eines Verhaltenstests getroffen werden, ohne von anderen Techniken wie persönlichen Gesprächen etc. unterstützt zu werden.

Faktorvergleich



Diese Grafik zeigt, wie die vier DISC Faktoren die Profile der beiden Kandidaten vergleichen. Kürzere Balken nahe der Mitte des Graphen zeigen Faktoren an, die in beiden Profilen ähnlich sind, während längere Balken DISC Faktoren anzeigen, die sich deutlicher unterscheiden.

- Balken links von der Mitte zeigen Faktoren an, die im Profil dieser Person deutlich höher sind.
- Balken rechts von der Mitte zeigen Faktoren an, die im Profil dieser Person deutlich höher sind.

Michael Schmidt

- Konflikte können sich hier hinsichtlich der Notwendigkeit von Vorsicht und Genauigkeit entwickeln.
- Beide Mitglieder sind aus unterschiedlichen Gründen an einer gewissen Kontrolle ihrer Arbeitsbedingungen interessiert.
- Diese Beziehung wird normalerweise auf einer eher formalen, ernsten Ebene operieren.
- Der Ausdruck Michael wird wahrscheinlich Schwierigkeiten haben, sich auf sozialer Ebene dem selbstbewussteren und direkteren Marie zu nähern.
- Da Michael geduldig und nachdenklich ist, während Marie dynamisch und dringend ist, wird es für diese Mitglieder schwierig sein, eine positive Beziehung aufzubauen.

Leute wie Michael neigen dazu, sich lieber auf eine Aufgabe zu konzentrieren, bis sie sie zu ihrer eigenen hohen Zufriedenheit erfüllt haben. Aus diesem Grund werden sie oft weniger geduldige Typen von Personen wie Marie als unvorsichtig und unkompliziert mit der Qualität sehen; diese Wahrnehmung ist natürlich nicht notwendigerweise genau, aber sie wird die Beziehungen dieser Mitglieder untereinander beeinflussen.

Diese beiden Individuen teilen einen gemeinsamen Faktor; Beide sind daran interessiert, ein Maß an Kontrolle über ihre Umgebung zu entwickeln. Wo Michael dies durch die Entwicklung und Anwendung von Regel und Struktur bevorzugt, tendiert Marie jedoch dazu, sich auf ihre Kraft und Durchsetzungskraft zu verlassen. Daher besteht hier Konfliktpotenzial, wo die Endziele dieser beiden Individuen nicht kompatibel sind.

Sowohl Michael als auch Marie haben ein pragmatisches Element für ihr Verhalten, und dies wird ihnen helfen, die Bedürfnisse des anderen zu verstehen. Michael zeigt selten ausgehendes oder extrovertiertes Verhalten, sondern konzentriert sich auf bestimmte Probleme. Während Marie nicht unbedingt so reserviert ist, wird sie diesen Ansatz zumindest verstehen und effektiv darauf reagieren.

Michael, mit seinem relativ ausdruckslosen Ansatz, wird es oft schwer haben, sich dem dominanten und durchsetzungsfähigen Marie zu nähern. Wo solche Begegnungen stattfinden, kann von ihnen erwartet werden, dass sie auf einer praktischen, sachlichen Ebene arbeiten. Damit diese Beziehung effektiv funktioniert, muss Marie mehr Geduld und eine akzeptablere Einstellung gegenüber Kommentaren und Ideen von Michael zeigen.

Die sorgfältige, stetige Annäherung Michael an seine Arbeit bedeutet, dass er oft die dynamischere, ungeduldige Annäherung von Marie schwer zu verstehen findet. Während diese Kombination von Stilen sehr produktiv sein kann, wobei jeder hilft, die Unzulänglichkeiten der anderen auszugleichen, gibt es auch viel Raum für Missverständnisse und Frustration in dieser Kombination von Stilen.

Marie Johansen

- Marie kann leicht mit dem vorsichtigen und vorsichtigen Ansatz vereitelt werden, der von Michael bevorzugt wird.
- Beide Mitglieder konzentrieren sich auf praktische Fragen.
- Michael kann den ungeduldigen und unberechenbaren Marie schwer finden.
- Der direkte und durchsetzungsfähige Stil von Marie bedeutet, dass von ihm erwartet werden kann, eine dominierende Rolle in dieser Beziehung einzunehmen.
- Marie und Michael haben völlig unterschiedliche Herangehensweisen an ihre Arbeit, was die sorgfältige Konzentration auf langfristige Aufgaben angeht.

Eine schwierige und anstrengende Situation (besonders für Michael) kann sich zwischen diesen beiden Individuen entwickeln. Marie hat eine ziemlich ungeduldige Einstellung, die mit der Präferenz von Michael nicht sicher vereinbar ist; Während Michael vor dem Fortfahren sorgfältig prüfen möchte, wird Marie einen dringlicheren Ansatz fordern. Versuche von Michael, die gegensätzlichen Bedürfnisse nach Eile und Vorsicht in Einklang zu bringen, können zu erheblichem Stress führen.

In gewissem Sinne haben diese beiden Mitglieder viel gemeinsam; sie konzentrieren sich auf praktische Bedürfnisse und haben weder Zeit für Irrelevanz noch Ablenkung, besonders wenn sie unter Druck arbeiten. Es gibt jedoch auch hier signifikante Unterschiede, und diese drehen sich speziell um ihre jeweilige Durchsetzungskraft oder deren Fehlen; Marie ist anspruchsvoll und direkt, während Michael in ihrem Ansatz subtiler und diplomatischer ist.

Marie mangelt es an Geduld, und er neigt dazu, seine Meinung zu ändern, und kann es ihm schwer machen, mit denen umzugehen, die diese Eigenschaften teilen. Weil Michael nicht natürlich ausdrucksvoll ist, wird jedoch jede Schwierigkeit, die sie bei der Anpassung an Marie erfahren könnte, entweder unausgesprochen bleiben oder gewaltsam vorgeworfen werden (erstere ist die wahrscheinlichere Reaktion).

Dies kann eine produktive Beziehung sein, typischerweise mit Marie, die die pro-aktive Rolle einnimmt, und Michael, die die Konzentration und die Anwendung bereitstellt, die erforderlich sind, um Aufgaben auszuführen. Die effektive Funktionsweise dieser Beziehung hängt jedoch von gegenseitigem Respekt ab. Wenn ein Mitglied das Gefühl hat, dass der andere unangemessen agiert, kann dies zu Reibungen zwischen den beiden führen.

Marie und Michael haben sehr unterschiedliche Einstellungen zu Zeitskalen und Fristen. Marie ist eine dringende, schnelllebige Person, die ähnliche Schnelligkeit und Reaktionsfähigkeit von den um ihn herum sucht. Michael ist jedoch ein viel beständigerer Menschentyp, der mit Geduld und Sorgfalt arbeitet, um Aufgaben zu erledigen; es geht ihr mehr darum, Dinge in Ordnung zu bringen als mit der Zeit, die es braucht, um Aufgaben zu erledigen. Dies kann für Personen mit einem Temperament wie Marie sehr frustrierend sein.